
 

開会中の 6 月議会に、共産党県議団が一貫し

て求めてきた普通教室へのエアコン設置の予算

が、ついに計上されました。県立高校 34校への

設置を2016年度までに完備する方針も明らかに

なりました。 

現 在

普通教

室にエ

アコン

が設置

されて

いる県立高校12校のエアコン設置と電気代など

維持は全て保護者が支払っていました。今回予

算計上されたのはそのうち8校分2341万円です。

2016 年度までの設置費や維持費の総額は、わず

か 3 億円ですみます。耐震化と合わせ、今後、

県立高校へ順次、速やかに設置が進められるこ

ととなります。高校別の設置計画が明らかにな

り次第、お知らせいたします。 

一方、

全国の

公立小

中学校

でエア

コンが

ある普通教室の割合は、文科省調査によると

2004年度でわずか6％、2010年度でも16％しか

ありません。 

温暖化が進む中、熱中症などが懸念されてい

ます。高校生よりは体力が弱い小中学生に、快

適な学習環境を確保する必要があります。 

愛宕中学校は私が市議のときに、騒音対策と

して普通教室へのエアコン設置を進めた経験が

あります。 

現時点で県下の小中学校の実態を改めて調査

する必要があります。そして、平成 27年度まで

の完了目標で進められている、校舎などの耐震

化工事と合わせ、普通教室への空調設備を実現

し、快適な学習環境を作っていけたらと思って

います。 
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無料 法律相談 
6月26日（水）午後6時～8時 

弁護士 山本尚吾さん 

場所 吉良富彦事務所 

（愛宕商店街「おらんく家」対面） 

℡８５５－９４３９ 

事前にご予約いただくと確かです。 

吉良富彦事務所  855-9439 愛宕商店街 

議会控室        823-9524 県議会内 

 


